
5 Pièces

102 m²

Réf. 5956-5496668

745 000 €

Crest-Voland
Appartement à vendre (73590)
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Découvrez ce rare et  unique appartement  duplex,  idéalement  situé au

premier  étage  d'une  petite  copropriété,  offrant  un  accès  direct  aux

pistes.  Entièrement  rénové  avec  des  matériaux  de  qualité,  ce  bien  de

caractère comprend :Au premier niveau une entrée, une cuisine ouverte

sur  un  spacieux  séjour/salon,  une  buanderie,  une  salle  de  bain  avec

douche  et  sauna,  un  WC  indépendant  et  deux  chambres.  À  l'étage

supérieur  une  salle  d'eau,  un  WC  indépendant  et  deux  chambres

supplémentaires.  Parfait  pour  profiter  de  moments  inoubliables  en

famille ou entre amis, ce bien vous garantit calme, sérénité et ...

Discover this rare and unique duplex apartment, ideally located on the first floor of a

small condominium, offering direct access to the slopes. Completely renovated with

high-quality  materials,  this  charming  property  includes:On  the  first  level,  an

entrance, an open kitchen leading to a spacious living/dining room, a laundry room,

a bathroom with  shower and sauna,  an independent  WC, and two bedrooms. On

the upper level, a shower room, an independent WC, and two additional bedrooms.

Perfect  for  enjoying  unforgettable  moments  with  family  or  friends,  this  property

guarantees peace, serenity, ...

CIMALPES 

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE
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